



Kindergartensong der Musik AG

Wir sind die Kita Wilde Wiese.
Keine gibt es so wie diese.
Hier kann man tolle Sachen machen
und immer gibt es was zu lachen.
Wenn du vorbeikommst, schau mal rein -
Du wirst uns sehr willkommen sein!

Bei uns gibt's jede Menge Kinder:
Sportler, Künstler und Erfinder.
Und wenn Fehler mal passieren,
dann werden wir's noch mal probieren.
Die großen Leute machen Mut -
am Ende wird alles gut!

Am Anfang waren wir noch klein,
wollten Wiesenknöpfe sein
und mit zunehmendem Alter
Puppenräuber, Zipfelfalter.
Mit sechs wir dann zur Schule gehen
und sagen euch „Auf Wiedersehen!“

geschrieben von Susanne Kizilgöz



150 Jahre Aus Liebe zum Menschen.

